



---

# communiqué

---

Date  
Pour publication

Le 4 juillet 1988

Nº 135

## UN AVION IRANIEN ABATTU

Le Gouvernement du Canada a appris avec consternation et profond regret le décès des passagers de l'avion de ligne iranien. Il exprime toute sa sympathie aux familles affligées. Cet événement tragique rappelle de façon sinistre les dangers d'une continuation de l'instabilité dans la région. Tous les intéressés doivent reconnaître la nécessité de poursuivre, avec un sens accru de leur urgence, les efforts pour mettre fin à ce conflit.

- 30 -